
Regole di pronuncia

la lettera C

Il suono della lettera C dipende dalle lettere che la seguono.

1. Se è seguìta da A, O, U diventa DURA come la lettera K

VaCAnza

poCO

CUbo

2. Se è seguìta da E, I diventa DOLCE

dolCE

Cinema

3. Se invece c’è la lettera H è sempre DURA anche con E ed I

perCHE’

CHIaro

Le stesse regole valgono per il gruppo SC:

1. seguìto da A,O,U suono DURO

SCAla, boSCO, oSCUro

2. seguìto da E, I suono DOLCE 

peSCE, uSCIre

3. seguìto da H è sempre DURO

peSCHE, SCHIavo



la lettera G

La lettera G è la gemella della lettera C, ha le stesse regole di pronuncia.

Il suono della lettera G dipende dalle lettere che la seguono.

4. Se è seguìta da A, O, U diventa DURA 

GAtto

preGO

AuGUri

5. Se è seguìta da E, I diventa DOLCE

GEntile

PariGI

6. Se invece c’è la lettera H è sempre DURA anche con E ed I

MarGHErita

funGHI

Le stesse regole valgono per il gruppo SG:

1. seguìto da A,O,U suono DURO

SGAbello, boSCO, SGUardo

2. seguìto da E, I suono DOLCE 

SGElare, diSGIunto

3. seguìto da H è sempre DURO

UnGHEria, InGHIlterra



uno scioglilingua

“Ciao, cosa c’è in quel cesto?”, chiese Chiara
“Ciliegie e Pesche” chiarì Cecilia.
“Ci facciamo una cena vegetale?”
“Ci saranno cipolle e carciofi ma anche cinque 
salsicce di cervo”.


